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皆さん、こんにちは。  

おとといの日曜日は、地区大会と

いうことで参加された方は、大変

ご苦労様でした。地区内５６クラ

ブで１０００人位の登録者とい

うことでアオーレ長岡が満員で

した。 

私は今回、会長という立場で参加いたしました

ので、前泊してＲＩ会長代理の歓迎晩餐会に、

佐藤幹事と一緒に参加してきました。 

実は長岡市のホテルに泊まるのは、初めてでし

た。長岡なら近いので普通なら三条に戻ります

が、せっかく泊まるということもあり、４ロー

ターの会長幹事で、二次会に行って、交流を深

めてまいりました。 

全員が一曲づつ歌いましたが、皆さんうまかっ

たですね。さすがという感じでした。 

川瀬ガバナーノミニーもあとで、合流いたしま

して歌われましたが、おなかの底から声がでて

いて、選曲もポップス系だったような気がしま

すが、若さを感じました。 

尚、地区大会のレセプションで、地区大会記念ゴルフ大会の表彰式があ

り、三条北ローターリーは、団体戦で３位に入りました。活躍された上

位３人の方には大変ありがたかったです。 

今日はこの後に、地区大会の報告をしていただきますので、よろしくお

願いします。 

さて私ごとで恐縮ですが、先週、水曜から金曜まで県外に出てアクティ

ブに飛び回っておりました。    

その報告をさせていただきます。先週の２日の水曜日には、東京ビッグ

サイトで、ハイウエイテクノフェアという展示会があり、高速道路に関

連する設備や先端技術などを披露する展示会で、三条市からも一社、木

工屋さんが出展しておりました。除雪用品を展示しておりましたが、違

った業界でも探せば、関連性のあるものがあるものだなと感心しました。  ｺﾞﾙﾌ団体３位貢献者 

その日は、日帰りでしたが、翌日の３日祝日にお昼頃に車で出発して愛知県の岡崎市の会社に用が

本日の行事：「地区大会報告会」 

◆本日の出席：６６名中４３名    

◆先々週の出席率：６６名中６０名 90.91％ 

         （前年同期 86.36％） 

◆１０月の出席状況：会員数６６名 

          例回数４回 

          平均出席率 85.61％ 

         （前年同月 85.61％） 

   

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 １１月５日地区委員会長幹事会議 

     中條耕二、金子太一郎、佐藤秀一 

６日地区大会 ２１名(別記)  

    ６日五十嵐川クリーン １０名 

（別記） 

＊本日の配布書類等  

・№1429週報 

・11/22職場見学案内例会案内（出欠確認） 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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あったので、向かいました。その日は岡崎市の手前の新城市というところに前泊して、翌日４日に

お邪魔したわけですが。愛知県なら長野県経由が近いのですが、新東名高速道路を通ったことがな

かったので、あえて東京経由で向かいました。関越道から圏央道を通って、東名に出て、御殿場を

過ぎると新東名との分岐点があるので、そこから新東名を走りました。富士山が間近に見えてとっ

ても迫力がありました。また、走った方はわかると思いますが、新東名は新しいだけあって、道幅

がとても広く走りやすかったです。せっかくなのでサービスエリアは、すべて寄りました。ご当地

のお土産はもちろんフードコートも充実してて、すべて味見したかったのですが、昼食後でもあり

我慢してました。その日は、新城市に６時ごろついて泊まりました。ホテルの駐車場にやたらラリ

ーカーが止まっていたのですが、土日と新城ラリーというイベントがあり、全国から集まっていた

ようです。 

翌日、訪問予定の会社により、商談してきましたが、その会社は、自動車関連の製造会社で、なん

と蒲郡市にサーキット場を経営してまして、その会社から４０ｋｍ位離れているのですが、移動し

てそのサーキット場を無料で走らせてもらいました。もちろん私のマイカーで思いっきり走ってき

ました。車の中は、物が移動してめちゃくちゃになりましたが、楽しい体験をしてきました。 

金曜日に帰ってきまして、そして土曜日の地区大会に臨みました。充実した一週間でした。 

ちなみに今夜、鈴木雅之のコンサートで県民会館に行ってきます。以上挨拶を終わります。 

 

幹事報告：佐藤秀一幹事      

・地区青少年交換委員会より ２０１７年度夏季交換学生募集について 

      ２０１７年８月初旬～３週間ドイツ滞在 派遣時、１９歳以下の学生 

・新潟県臓器移植推進財団より 賛助会員加入及び寄付金のお願い 

     賛助会費 個人１口 １０００円  団体１口 １０,０００円 

     寄付金 金額は問いません 

・ガバナー賞受賞（地区大会において）外山年度で実施した４ＲＣ合同公開例会 

「蓮池薫氏講演会」に対し「分区公共イメージ表彰」を受けました。 

委員会報告：職業奉仕 

11/22職場見学例会を企画しました。１１月に移転したばかりの立川綜合病院に行きます。詳細は配

布しました、文書をご確認の上、多数のご参加をお願いします。 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス８日現在累計２０２,０００円＊＊＊＊＊ 

西村  護君 早川委員長に協力！ 

吉田 文彦君 ５番テーブルに座りました。協力します。 

落合 益夫君 ロータリー財団に協力 

岡田 大介君    〃 

中原 尚彦君    〃 

高橋 彰雄君    〃 

早川 瀧雄君 先週の財団月間に大勢の方の協力を頂きありがとうございました。 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス８日現在累計２６７,０００円＊＊＊＊＊＊ 

吉田 文彦君 米山に協力します 

佐藤 啓策君   〃 

福岡 信行君 ＢＯＸに協力 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス８日現在累計３６０,０００円＊＊＊＊＊＊  

佐藤 秀一君 地区大会に出席の方々、お疲れ様でした。ありがとうございました。 

星野 義男君 地区大会報告会の皆さんに感謝して!! 

笹原 壯玄君 地区大会ご苦労様でした。 

森   宏君 地区大会は休憩時間が長く、途中で帰らせて頂き、新潟で飲んで来ました。 
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石川 友意君 先日、妻が腕を骨折し入院しました。しばらく独身気分です。 

本間建雄美君 少し、咳がでました。又熱も、インフルでなくて助かりました。 

丸山  勝君 ＢＯＸに協力します。 

岡田 大介君 協力 

土田百合子君 今夜は私も鈴木雅之のコンサートに行ってきま～す。 

 

＊１０月のコメント賞は厳正公平な審査の結果、土田百合子会員です。 

 

本日の行事：「地区大会報告会」 

11月 5日(土)長岡グランドホテル 11月 6日(日)長岡アオーレ 

出席者（敬称略）：中條耕二・金子太一郎・佐藤秀一・石川勝行・石川友意・大野新吉・落合益夫 

         小林繁男・斎藤良行・佐藤義英・渋谷義徳・高橋研一・田口実仁佳・武田恒夫 

         中原尚彦・馬場直次郎・早川瀧雄・福岡信行・星野義男・森  宏・山中 正 

佐藤秀一幹事 

２１名が出席しました。

出席された会員の皆さん

お疲れさまでした。あり

がとうございました。私

は一日目の報告をします。 

中條パストガバナー、金

子会長、幹事の私と 3 人

で出席。 

「ガバナー補佐・地区委員長・会長・幹事会議」

その後、国際ロータリー会長代理ご夫妻歓迎晩

餐会がありました。 

市内４ＲＣの会長幹事、地区役員で長岡グラン

ドホテルに到着後、昼食。その時、お米が“新

之助”で歯ごたえと美味しさにうなっておりま

した。 

ＲＩ会長代理曽我隆一夫妻（前橋ＲＣ）をお迎

えして開会。 

各分区のガバナー補佐のメッセージの中で第四

分区森山ガバナー補佐は三条ＲＣ川瀬ガバナー

ノミニーの誕生を、「人生は感動だ、感動はロー

タリーだ」と言って喜びを爆発させオーバーア

クションで報告しておりました。 

セミナーでは『ロータリー財団 100 周年を迎え

て』講師は鶴岡ＲＣの池田徳博様が、財団 100

周年ビデオを使って、何故、寄付するのか、必

要なのかを説いておられました。 

会長代理ご夫妻歓迎晩餐会のアトラクション野

沢香苗さんによる二胡の演奏では美しい音色と

美貌に会場一同魅了されていました。 

終了後、三条４ＲＣの会長幹事、加茂ＲＣの会

長幹事は長岡の夜の街に親睦活動に出掛けてま

いりました。 

 

 

 

中原尚彦会員 

６日の地区大会に参加さ

せて頂きました。前日から

参加された中條ＰＧ、会長

幹事お疲れ様でした。 

三条市役所８時にバスで

出発。長岡アオーレに到着

後、９時半から開会。 

私は午前の部に付いての報告をさせて頂きます。

ＲＩ会長代理曽我隆一ご夫妻をお迎えして、開

会点鐘。１時間ほど各種挨拶がありました。そ

の後、ＲＩ会長代理の挨拶がありましたが、私

はまだ入会して３ヶ月で何の知識もなく今回参

加しましたので、内容は何となく解ったような

解らない様な状況でした。ロータリーの友１１

月号をご覧下さいというお話しがありましたの

で帰ってから読んでみました。 

その後、各種報告、決議案の採択があり１２時

に終了しました。 

内容のない報告で申し訳ありませんが以上が午

前の部の報告です。ありがとうございました。 

高橋 研一会員 

私は午後の部の報告をさせ

て頂きます。 

午後１時から活動報告とし

てインターアクト会員、ロー

ターアクト会員、ライラ研修

生、Ｒ財団奨学生、米山記念

奨学生等１１名がロータリ

ーに対して感謝の気持ちを報告。 

あらためて大勢のロータリーの皆様から頂いた

友情にとても感謝しているという事でした。 

ＲＩ会長代理による大会講評では、すばらしい

地区大会を評され、今後の〈高潔性〉について
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と、変貌と未来を見据えてゆく事に力を注いで

いく必要性について話されました。 

休憩を挟んで、一般市民も入場し、元総務大臣、

鳥取県知事を務めた片山義博氏の記念講演。 

「地方の再生と日本の将来」日本の地方におい

てはとても深刻な問題を抱えているが、未だに

展望が開けていない。安倍政権が地方創生を始

めて３年になるが、地方の人口減少は止めるこ

とができず、このままだと２０４０年ころには

地方自治体の大半が成り立たなく維持できなく

なると、政府発表があった。色々な政策を打ち

出してはいるが一時的な方法ばかり、例えば赤

字収支が解っていても販売したプレミアム商品

券、地方に相応しいお金を出すことで、アパレ

ルなどに人材を増やす事を目的、その事で地域

に入ってくるお金と出るお金の収支を考えると

ほとんどが赤字。お金が他県に出て行くと雇用

も出て行く事になる。「それでは地方が夢を実現

する」には具体的、有力な政策は自分の所の弱

点を見直し、必要な使方銭を決め、自分の所で

加工して販売するなどの６次産業化に力を入れ

ていく等の地方の利点を見つける姿勢がとても

重要になって来ると話されました。 

レセプション（ロータリーの夕べ）はいつも通

り以上楽しく、和気藹々の時間を過ごすことが

でき、バスの都合で７時頃、途中退席しました。 

最後にジョン Ｆ.ジャーム会長の地区大会につ

いての思いを皆様にお伝えします。 

「地区大会は互いに親睦を深め、意欲を高める

だけではなく、アイデアを広げその計画を立て、

ロータリーの未来に向けて準備をするための貴

重な機会です。 

今、ロータリーは転換期となる歴史的に重要な

局面に立っています。会員増強はとても大変な

事ですが、それを計るだけでなく『変革』を加

えなければなりません。その文化とは『勧誘』

や『維持』と言った言葉ではなく、入会への魅

力を高める為の『必要なアイデア』や『会員の

参加』等の考え方を大切にする文化、クラブを

今以上より活発にするためには『思いやる心』

『奉仕の手』『アイデア』などの『高潔性』が益々

必要となっています。」 

今年度のテーマ「人類に奉仕するロータリー」

です。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

五十嵐川クリーン 11月 6日(日)７:００～８:００  

参加者（敬称略）：浅間一洋・佐藤弘志 ・羽賀一真・本田芳久・渡辺 徹・石川一昭 

外山裕一・村啓治・松山浩仁     

お疲れ様でした 


